



Auf den Spuren von Asterix und Obelix

2017



Eine Tag in der Woche drehte sich von Januar bis April für 24 Schüler/innen der Rupertsbergschule im Jugendhaus alles um **Asterix und Obelix**. Organisiert wurde das pädagogische Projekt „Auf den Spuren von Asterix und Obelix“ von 4 Schülern der Fachschule für Sozialwesen, im Rahmen Ihrer Ausbildung und dient als Leistungsnachweis für die Auszubildenden. Das Hauptanliegen der angehenden Pädagogen ist es, einen Ausgleich zum Schulalltag zu bieten und ihnen spielerisch Erlebnisse und Erfahrungen zu ermöglichen. "Die Geschichten von Asterix und Obelix greifen viele Werte auf, die wichtig sind", deshalb seien sie unter dem Aspekt des Vorbildcharakters bestens geeignet. Die Zweit bis Viertklässler hatten viel Spaß während des Projekts und erlebten gemeinsam, so wie die beiden Comic Helden Asterix und Obelix, viele Abenteuer!